

Bakti Sosial Penanaman Pohon di Wilayah Hukum Polsek Pacet dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-78

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jun 28, 2024 - 11:34



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Bhayangkara ke-78, Polsek Pacet, Polres Cianjur melaksanakan kegiatan bakti sosial penanaman pohon di wilayah hukum Polsek Pacet. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat dan pejabat setempat.

Bakti sosial yang dilaksanakan pada hari Jumat, 28 Juni 2024, ini juga melibatkan Kepala Desa Batulawang, perangkat Trantib Desa Batulawang, dan Satuan Polisi Pamong Praja (Pol PP) Kecamatan Cipanas. Kegiatan ini bertujuan untuk menghidupkan lingkungan serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kelestarian alam.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, Kompol Hima Rawalasi Pratama, S.E., M.M., menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri kepada masyarakat sekaligus berkontribusi dalam menjaga kelestarian lingkungan. "Melalui penanaman pohon ini, kami ingin memberikan kontribusi nyata dalam menjaga kelestarian lingkungan dan mengajak masyarakat untuk lebih peduli terhadap alam sekitar," ujar Kompol Hima Rawalasi Pratama.

Kepala Desa Batulawang menambahkan, "Kami sangat mendukung kegiatan ini dan berharap penanaman pohon ini dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi lingkungan dan masyarakat sekitar. Kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam kegiatan positif seperti ini sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan asri."

Kegiatan penanaman pohon ini diikuti dengan antusias oleh berbagai pihak, termasuk masyarakat setempat yang turut berpartisipasi. Dengan semangat kebersamaan, mereka menanam berbagai jenis pohon di area yang telah ditentukan, berharap pohon-pohon tersebut dapat tumbuh subur dan memberikan manfaat lingkungan di masa depan.

Trantib Desa Batulawang dan Pol PP Kecamatan Cipanas juga menyatakan dukungan penuh terhadap kegiatan ini. "Kami siap mendukung dan berpartisipasi dalam setiap kegiatan yang bermanfaat bagi lingkungan dan masyarakat. Kegiatan penanaman pohon ini merupakan langkah positif dalam menjaga kelestarian alam," kata perwakilan Trantib Desa Batulawang.

Dengan semangat HUT Bhayangkara ke-78, kegiatan bakti sosial penanaman pohon ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian masyarakat terhadap lingkungan, serta mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kelestarian alam.